

**HOY
 EN EL
 DIARIO**

Democracia Viva: a un año de la pesadilla que golpeó a Boric y hundió a RD. Hace 12 meses, el jefe de asesores del Segundo Piso, Miguel Crispí, supo por uno de sus colaboradores de un rumor. Con los meses esa información se transformó en una bola de nieve que generó el escándalo de corrupción más grande que haya tenido que enfrentar La Moneda. Esta es la historia, con episodios desconocidos, de la trama que terminó por socavar el discurso impugnador del Frente Amplio. P. 8-10

Daniel Jadue: el caso que agudiza la fisura en el PC y distancia a La Moneda. La formalización y prisión preventiva de Daniel Jadue evidenciaron como nunca la fisura interna que quedó tras la muerte de Teillier. La cerrada defensa de Lautaro Carmona al alcalde chocó con la disidencia, con sus ministros y con sus socios del Socialismo Democrático. P. 12-13

El descontrol de los "pulpos verdes" del barrio Meiggs. Asimilados con la banda peruana "Los Pulpos de Trujillo", los 13 carabineros de la Segunda Comisaría de Santiago tenían un patrón similar, pero abusando de sus cargos: según la Fiscalía, hostigaban y amenazaban a comerciantes chinos a cambio de dinero. Un ambiente de corrupción en el que también había drogas y contrabando. P. 22-23

Daniel Loewe: "El paternalismo del Estado no puede extenderse hasta la muerte asistida". Académico de la UAI, el autor publica un ensayo que explora en la dimensión ética de diversas formas de muerte asistida o eutanasia. "Hay casos en que la muerte puede ser un beneficio, no hay nada de malo en que la gente, en ciertas condiciones, opte por acabar con su vida", dice. P. 24-25

Los mejores discos de la primera mitad de 2024. La primera mitad del año ha dejado una interesante selección de lanzamientos, en que destacan los sólidos regresos de estrellas como Beyoncé, Billie Eilish y The Smile, además de algunas sorpresas, como el debut solista de la inglesa Beth Gibbons y la imaginaria jazz de Kamasi Washington. En el plano local, Álex Anwandter y Los Tres retornaron con fuerza. P. 34-35

Jaime Pizarro aterriza la candidatura a los Juegos Olímpicos. El ministro del Deporte aborda el anuncio del Presidente Gabriel Boric en la última cuenta pública, en la que se oficializó que se harán los trámites para postular a la cita que se realizará en el 2036. Asegura que para poder bajar a postulantes más poderosos, como Doha o Estambul, no se pueden repetir los errores que marcaron la Corporación Santiago 2023. P. 40-41

